



CTN75 écrivait:

je peux te passer par MP un lien pour installer le darknet et là tu es parfaitement invisible et sans restrictions.

Sans pour autant être bordeline

Tor c'est comme la poste, c'est un peu lent. Peut-être que Tor est facteur .....

*Wouaaaaahhhh...ça c'est fort de café...*

*...Et tu crois que les "grandes oreilles" n'y traînent pas ???*

*Simplement, pas de réaction de leur part pour éviter de perdre le contact !!!*

*Les alliés (futurs conquérants) avaient déjà fait ça en 40 avec enigma...*

---

Edité 2 foi(s). La dernière correction date de il y a huit années et a été effectuée par jpdjx.

---

p.fichaux / il y a huit années

[Re: Le questionnement...](#)

Les limbes de l'internette les grandes n'oreilles ils traînent aussi pit être un poil plus dur pour eux.

---

Lepigeon / il y a huit années

[Re: Le questionnement...](#)

Le lien pour Tor peut être donné publiquement. Il n'y a rien de secret dans ce projet: [\[www.torproject.org\]](http://www.torproject.org) D'ailleurs, pour ceux qui sont tentés de l'utiliser, je recommande de passer par le site officiel.

Oui, les "grandes oreilles" y traînent, mais c'est effectivement beaucoup plus difficile de retracer les échanges et il y a une bien meilleure protection de la vie privée. Les moyens de cryptographie ont bien évolué depuis Enigma...

Maintenant, on laisse beaucoup de traces même en passant par Tor, et de nombreux usages permettent d'être identifié (IP dans les messages, carte de crédit,...). Tor ne suffit pas pour protéger sa vie privée, il faut aussi s'éduquer sur les bonnes pratiques (tout en restant légal évidemment).

Concernant Windows 10, je trouve un peu hypocrite de dénoncer le manque de respect pour la vie privée, dans la mesure où les autres systèmes (Apple en tête, mais aussi Google, Facebook,...) font la même chose, voire pire. De ce point de vue, il est beaucoup plus facile de voir ce que Windows fait et de désactiver certains partages de données.

Et si on veut vraiment protéger d'avantage sa vie privée, des systèmes Linux sont beaucoup plus appropriés (mais ici encore, on laisse facilement beaucoup de traces de ses activités).

---

idéfixe / il y a huit années

[Re: Le questionnement...](#)

**: Bravo pour cette mise au point on ne peut faire et dire mieux le sujet est tout à fait cerné là**

---

Lepigeon / il y a huit années

[Re: Le questionnement...](#)

---

## Tir Européen / Informatique

Le questionnement...

---

Il est aussi intéressant d'écouter les mises en gardes de Gilles Brassard sur l'ordinateur quantique (mais verra-t-il vraiment le jour?): [[ici.radio-canada.ca](http://ici.radio-canada.ca)]

P.S.: merci de me prévenir si l'entrevue ne peut être écoutée hors Canada

---

p.fichaux / il y a huit années

[Re: Le questionnement...](#)

Pas d'accès à l'audio fil.

---

lagaffe / il y a huit années

[Re: Le questionnement...](#)

moi oui , mais il faut un moment pour que ca démarre

---

idéfixe / il y a huit années

[Re: Le questionnement...](#)

***ça passe aussi le temps de mise en mémoire tapon normal***

---